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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.04.2025 öffentlich 

 Ausschuss für Wirtschaft und Beteiligungen 04.06.2025 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

seit Mitte 2021 wurde in Erfurt die Entscheidung umgesetzt, keine Fahrkartenautomaten mehr in 

den Straßenbahnen vorzuhalten. Diese Veränderung hat nicht nur das Fahrverhalten beeinflusst, 

sondern möglicherweise auch Auswirkungen auf die Zahl der registrierten Fahrgäste ohne 

gültigen Fahrausweis. 

 

Vor diesem Hintergrund bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

1. Wie viele Fälle von Fahrten ohne gültigen Fahrausweis wurden seit der Abschaffung der 

Fahrkartenautomaten in den Straßenbahnen registriert und handelt es sich bei den 

seitdem erfassten Personen überwiegend um Wiederholungstäter oder um Erstauffällige? 

 

2. Wie viele dieser Fälle entfielen jeweils auf Touristen, Rentner und andere definierbare 

Gruppen? 

 

3. Wie stellt sich die Entwicklung der Zahl der Fahrgäste ohne gültigen Fahrausweis im 

Vergleich zu den entsprechenden Zahlen vor der Abschaffung der Fahrkartenautomaten dar 

(bitte um jährliche Auflistung ab dem Jahr 2017 bis heute)? 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

  

 

Fraktion AfD, Frau Rottstedt 
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